

卒業を祝う会・式典

支援員 松浦 潤弥

清水が丘学園では令和4年3月2日に受験、卒園に向けた激励会を、3月14日に卒業を祝う会式典を開催しました。激励会では感染症対策から食事を交えた歓談が出来ませんでしたが、体育館で学園生活の記念ムービーを観たり、卒園する児童から今までの思い出や、これからの意気込みを語って貰いました。

卒業を祝う会式典では、会の中で卒業証書の授与を行いました。コロナ禍の開催で、保護者・原籍校校長の方々に出席をしていただいた中、児童達も一つの区切りを感じる事が出来た事と思います。厳かな雰囲気の中、小学生は学園生活の思い出とこれからの抱負を述べ、中学生は送辞・答辞を行うことができました。

コロナ禍で出来る事が色々と制限される中でしたが、無事に会を開催をすることが出来ました。



<寄付・寄贈>

末原様、岡本株式会社様、モロゾフ様よりご寄贈いただきました。ありがとうございました。

<苦情受付状況>

3月~5月末までの苦情受付は 0件でした。

<編集後記>

短い春が過ぎ、いよいよ夏の陽気を感じる季節がやってきました。今年度から学園にやってきた子ども達も学園生活に慣れてきたようで、賑やかな声が毎日聞こえてきます。今年度も子ども達の様子がより伝わる、楽しく見て頂ける学園便りを目指して頑張っていきたいと思っております。ご意見、ご感想ありましたら、よろしくお願ひします。(学園便り担当職員)

清水が丘学園だより

令和4年6月 第47号

発行
社会福祉法人 兵庫県社会福祉事業団
兵庫県立清水が丘学園
明石市魚住町清水2744
TEL 078-943-0501 FAX 078-943-6598
http://www/hwc.or.jp/shimizugaoka/



卒業を祝う会 式典 令和4年3月14日 (記事は4P)

清水が丘学園の運営方針 園長 谷川 久美子

この春は桜の開花時期に雨が降らず、入学・始業式は満開の桜に見守られて迎えました。4月は、新入所、中学校入学、進級と子ども達それぞれに不安があり、生活に緊張感が漂っていました。この私も4月に清水が丘学園長に就任し、支援員として学園に務めていた時期があるものの、初めて知ることもあり、また一から学び直す姿勢で日々の業務に取り組んでいるところです。

さて、学園では運営方針として、

- ① 私たちは、子どもたちの権利を保障します
- ② 私たちは、子どもたちの成長・発達を支援します。
- ③ 私たちは、子どもたちの自立を支援します。
- ④ 私たちは、家庭や地域の子育てを支援します。

以上の4点を掲げて日々の学園運営にあたっています。学園で過ごす期間は子どもによって違いますが、一人ひとりが健やかに成長し、学園での学びを活かしながら地域で暮らし続けられるよう、最善の支援を行っていきたく考えています。

また、新型コロナウイルスはまだ気を緩められる状況ではありませんが、予防と工夫を凝らし、子どもたちの意見も聴きながら、行事や様々な体験、学校生活や日常が送れるよう取り組んでいきます。

皆様のご理解とご支援をどうぞよろしくお願い申し上げます。

入学式

心理治療士 伊藤 聖人

満開の桜の中、入学式が行われました。少し大きめの制服に袖を通し、中学校という新しい世界への期待と不安を胸に七名が新たに中学一年生となりました。

入学を祝して、音楽教諭からサクソフォンによるサプライズ演奏があり、新中学一年生と在校生と一緒に演奏を楽しみました。素敵な演奏を聴き、緊張していた子ども達も自然と表情がほころんでいきました。

新中学一年生のみなさんには、これからの学校生活の中で心から面白いと思えること、楽しいと感じられることをたくさん見つけていってもらえたらと思います。実りある三年間になるよう共に頑張っていきましょう！



お花見会

支援員 齊藤 舞

今年はお花見会に合わせたように桜が開花し、暖かく、桜満開の中のお花見会となりました。コロナウイルス感染防止対策を取りながらのお花見会となりましたが、筍や桜餅など、季節を感じられるお弁当を頂きながら、お花見を楽しむことができました。途中、風が吹いてきて桜吹雪が舞い、子ども達はジャンプしながら桜の花びらを取ったり、桜吹雪の中に走って行ったりと微笑ましい場面もありました。昼食の後は毎年恒例、新規職員との鬼ごっこを行いました。元気いっぱい遊び、楽しい一日となりました。



新規・転任職員 自己紹介



私の名前は阿比留美羽です。家ではよく音楽を聞いています。好きなアーティストは「あいみょん」と「ジャニーズWEST」です！いろいろなジャンルの曲を聞くのでおすすめがあればぜひ教えてください！これからよろしくお願ひします。



私の名前は、石橋琴巳です。好きな食べ物は、焼き鳥・餃子・メロンです！また、不慣れなことも多く、皆に教えて貰う事も沢山あるかと思いますが、一生懸命頑張るのでよろしくお願ひします。一日でも早く皆と仲良くなれるのを楽しみにしています。



私の名前は眞田桃佳です。好きな食べ物はうどんです。曲はK-POPをよく聴きます。特にSEVENTEENが好きです。K-POPやそれ以外でも、オススメの曲があったらまた教えてください。これから、よろしくお願ひします。



私は西良菜々子です。好きなキャラクターはすみっこぐらしとちびまる子ちゃん、好きな食べ物はレアチーズケーキです。また皆さんの好きなものも教えてください。これからよろしくお願ひします。

しみやんのほっこりーコマ

♪～美術部の活動～♪



職員から一言 vol.3

昨年度より児童が主体となり、「美術部」として活動を始めました。児童それぞれが好きな絵を描き、学園内に掲示しています。自身が描いた絵を他児に見てもらおうことで、新たなコミュニケーションが生まれ、のびのびと活動しています。

支援員 小久保 州哉